

CASA DE S. M. EL REY

EL JEFE DEL GABINETE DE PLANIFICACIÓN Y COORDINACIÓN

Palacio de La Zarzuela Madrid, 2 de abril de 2015

Señor Don
JUAN CARLOS BUENO SUESCUN
Presidente de la Asociación "Víctimas de las supuestas apariciones de El Escorial"
C/ Pinos Baja, 124, 1° C
28029 MADRID

Estimado Presidente:

Acuso recibo de la carta que el pasado 31 de marzo dirigió a Su Majestad el Rey, en la que Le informa que la «Asociación Víctimas de las supuestas apariciones de El Escorial» ha denunciado a las Fundaciones Carlos III y Fórum de Alta Dirección por amparar a la vidente de El Escorial.

Su Majestad agradece esta información y me encarga que, en Su nombre, le transmita Su cordial saludo, lo que cumplo con el mayor agrado.

Atentamente,

EMILIO TOMÉ DE LA VEGA

a

Juan Carlos Bueno Suescun

Asociación "Víctimas de las supuestas apariciones de El Escorial".

c/Pinos Baja 124 1° C. 28029-Madrid.

contactar@victimasaparicionesdelescorial.org

Tfn. 625 28 82 14

S. M. Felipe VI

Rey de España.

Madrid, 31 de Marzo de 2015

Su Majestad:

Nos dirigimos a usted desde la Asociación "Víctimas de las Supuestas Apariciones de El Escorial",inscrita con el Nº 1/1/587.646 en el Ministerio de Interior.

Nuestra Asociación lleva casi diez años investigando, informando y denunciando lo que se conoce como "apariciones de El Escorial".

Tal como se documenta en nuestra página web: www.victimasaparicionesdelescorial.org las organizaciones creadoras de este fenómeno se basan en una persona, la vidente, con trastorno psiquiátrico al igual que el psicogrupo de dirigentes que la rodea. La ideología de los mensajes de este psicogrupo es fanática, violenta, discrimina a la mujer, incita al odio, utiliza a muertos. Llega incluso a amenazar a España con muertes porque es el país más corrupto del mundo.

Hemos denunciado que las Organizaciones: Fundación Carlos III y Fórum de Alta Dirección amparan a la vidente de El Escorial y así hemos escrito una carta pública a su presidente D. Carlos Escudero de Burón pidiendo la desvinculación y la condena de esta ideología, incluso le hemos puesto en evidencia que entre los miembros del Fórum hay personas condenadas con penas de cárcel cuya pertenencia a estas organizaciones es inaceptable y mancha la buena imagen de todos los demás miembros.

El Sr. Escudero de Burón no ha respondido. Sus oscuras organizaciones no tienen ninguna trasparencia, su sede se encuentra en la misma que sus empresas privadas.

Dado que su padre S.M. Juan Carlos I, como presidente honorífico, y usted mismo cuando era príncipe figuran en la web de Escudero de Burón http://www.canalforum.tv/old/hitos/canal.html que sepa que se está utilizando a la Casa Real, el nombre de su padre y el de usted mismo para promover organizaciones con personas condenadas, otras con procesos judiciales y proteger a la vidente de el Escorial.

Le pedimos tolerancia cero con la vidente de El Escorial y con Fórum de Alta Dirección por amparar al psicogrupo de El Escorial. Una vidente no puede desafiar y burlar un Estado democrático con un discurso y unos hechos que violan derechos humanos, incita al odio e injuria al Estado del cuál usted es su máximo representante.

Atentamente.

Juan Carlos Bueno Suescun, Presidente, DNI 17,209,556J